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ABSTRAK 

ROZIHI :“DAMPAK POLA ASUH WANITA KARIR TERHADAP PROSES 

INTERNALISASI NILAI NILAI KEAGAMAAN ANAK REMAJA 

AWAL.” 
( Study Kasus di Desa Jatibarang Kidul Kecamatan Jatibarang 

Kabupaten Brebes ) 

 

 

Pola asuh wanita karir terhadap proses internalisasi nilai nilai keagamaan  

anak remaja awal sangat dipengaruhi oleh lingkungan keluarga, sekolah, dan 

masyarakat. Kondisi di Desa Jatibarang Kidul Kecamatan Jatibarag  Kabupaten 

Brebes yang sebagian besar kondisi penduduknya terutama orang tua (ibu) menjadi 

wanita karir yang bekerja dari jam 7 sampai jam 5 sore di lembaga pemerintah dan 

lembaga swasta, hal ini akan mempengaruhi internalsasi nilai nilai keagamaan anak 

remaja awal dalam kehidupan sehari harinya. Masalah yang menjadi kajian utama 

penelitian ini yakni Bagaimanakah karakteristik pola asuh wanita karir di Desa 

Jatibarang Kidul ?, Bagaimana dampak  pola asuh wanita karir terhadap proses 

Internalisasi  nilai nilai keagamaan anak remaja awal ?, Faktor-faktor apasajakah  

yang mempengaruhi pola asuh wanita karir terhadap proses internalisasi  nilai nilai 

keagamaan anak remaja awal di Desa Jatibarang Kidul Kecamatan jatibarang 

Kabupaten Brebes ?. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengkaji karakteristik pola asuh wanita karir, 

dampak  pola asuh wanita karir terhadap proses Internalisasi  nilai nilai 

keagamaan anak remaja awal dan Faktor-faktor apasajakah  yang mempengaruhi pola 

asuh wanita karir terhadap proses internalisasi  nilai nilai keagamaan anak remaja 

awal di Desa Jatibarang Kidul Kecamatan jatibarang Kabupaten Brebes. 

Penelitain ini menggunakan metode penelitian kualitatif dan pengumpulan 

data dilakukan dengan metode wawancara, observasi dan dokumentasi, Teknik 

analisis data melalui  reduksi data, display  data dan penarikan kesimpulan. 

Hasil penelitian menunjukan bahwa (1) Pola asuh  wanita karir di Desa 

Jatibarang Kidul  menggunakan pola asuh yang bervariatif yaitu pola asuh demokrasi 

dan permisif karena sesaui dengan karakteristik dari masing masing orang tua. 2. 

Dampak proses internalisasi nilai nilai keagamaan anak remaja awal yaitu anak lebih 

madiri, anak lebih dekat dengan orang tua, anak lebih brprestasi. 3. Faktor faktor 

yang mempengaruhi pola asuh  yaitu factor pendidikan, ekonomi, lingkungan 

keluarga, sekolah dan masyarakat 

 

 

Kata Kunci : Pola asuh , internalisasi,  nilai nilai keagamaan 

 

 

 

 

 

 



vii 
 

ABSTRACT 

 
ROZIHI : "THE IMPACT OF CAREER WOMEN'S PARENTING PATTERNS ON 

THE INTERNALIZATION PROCESS OF RELIGIOUS VALUES IN 

EARLY ADOLESCENT CHILDREN."(Case Study in Jatibarang Kidul 

Village, Jatibarang District, Brebes Regency) 

 

 

 The parenting style of career women towards the process of internalizing 

the religious values of early teenage children is greatly influenced by the family, 

school and community environment. Conditions in Jatibarang Kidul Village, 

Jatibarag District, Brebes Regency, where most of the population, especially parents 

(mothers), are career women who work from 7 to 5 pm in government institutions 

and private institutions, this will affect the internalization of religious values in early 

teenage children. in everyday life. The problem that is the main study of this research 

is: What are the characteristics of the parenting patterns of career women in 

Jatibarang Kidul Village? Religious values of early teenage children in Jatibarang 

Kidul Village, Jatibarang District, Brebes Regency?. 

 This research aims to examine the characteristics of career women's 

parenting patterns, the impact of career women's parenting patterns on the process of 

internalizing the religious values of early teenage children and what factors influence 

career women's parenting patterns on the process of internalizing the religious values 

of early teenage children in Jatibarang Kidul Village, District. Jatibarang, Brebes 

Regency. 

 This research uses qualitative research methods and data collection is 

carried out using interviews, observation and documentation methods, data analysis 

techniques through data reduction, data display and drawing conclusions. 

 The research results show that (1) The parenting style of career women in 

Jatibarang Kidul Village uses varied parenting patterns, namely democratic and 

permissive parenting patterns because they are in accordance with the characteristics 

of each parent. 2. The impact of the process of internalizing religious values in early 

adolescent children, namely that children are more independent, children are closer to 

their parents, children are more successful. 3. Factors that influence parenting 

patterns are educational, economic, family environment, school and community 

factors 

 

 

Keywords: Parenting style, internalization, religious values 
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 خلاصة
 

روزيهي: "تأثير أنماط الأبوة والأمومة الدهنية للمرأة على عملية استيعاب القيم الدينية لدى الأطفال في 
 مرحلة الدراهقة الدبكرة."

 بريبيس()دراسة حالة في قرية جاتيبارانج كيدول، منطقة جاتيبارانج، مقاطعة 
 

يتأثر أسلوب تربية النساء العاملات تجاه عملية استيعاب القيم الدينية لدى الأطفال في سن الدراهقة 
الدبكرة بشكل كبير بالبيئة الأسرية والددرسة والمجتمعية. الظروف في قرية جاتيبارانج كيدول، منطقة 

مهات(، هم من النساء العاملات جاتيباراج، مقاطعة بريبيس، حيث معظم السكان، وخاصة الآباء )الأ
مساء في الدؤسسات الحكومية والدؤسسات الخاصة، وهذا سوف يؤثر  5إلى  7اللاتي يعملن من الساعة 

على استيعاب القيم الدينية في الأطفال في سن الدراهقة الدبكرة في الحياة اليومية. الدشكلة التي هي 
ص أنماط الأبوة والأمومة للنساء العاملات في قرية الدراسة الرئيسية لذذا البحث هي: ما هي خصائ

جاتيبارانج كيدول، والقيم الدينية للأطفال في سن الدراهقة الدبكرة في قرية جاتيبارانج كيدول، منطقة 
 جاتيبارانج، مقاطعة بريبيس؟.

لتربية الوالدية يهدف هذا البحث إلى دراسة خصائص أنماط التربية الوالدية للمرأة الدهنية، وتأثير أنماط ا
للمرأة الدهنية على عملية استيعاب القيم الدينية لدى الأطفال في سن الدراهقة الدبكرة وما هي العوامل 

 الدراهقة سن في للأطفالالدؤثرة في أنماط التربية الوالدية للمرأة الدهنية على عملية استيعاب القيم الدينية 
 .بريبيس مقاطعة جاتيبارانج، قةمنط كيدول، جاتيبارانج قرية في الدبكرة

يستخدم هذا البحث أساليب البحث النوعي ويتم جمع البيانات باستخدام الدقابلات وطرق الدلاحظة 
 والتوثيق وتقنيات تحليل البيانات من خلال تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج.

ء العاملات في قرية جاتيبارانغ كيدول ( أسلوب الأبوة والأمومة للنسا1تظهر نتائج البحث أن )
يستخدم أنماط أبوة متنوعة، أي أنماط الأبوة الديمقراطية والدتساهلة لأنها تتوافق مع خصائص كل والد. 

. تأثير عملية استيعاب القيم الدينية لدى الأطفال في مرحلة الدراهقة الدبكرة، وهي أن الأطفال أكثر 2
. العوامل الدؤثرة في الأنماط الوالدية 3والديهم، والأطفال أكثر نجاحا.  استقلالية، والأطفال أقرب إلى

 هي العوامل التربوية والاقتصادية والأسرية والددرسة والمجتمعية
 

 الكلمات الدفتاحية: أسلوب التربية، الاستبطان، القيم الدينية
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